

Tenistas latinoamericanos con intensa actividad en el Roland Garros



París, 23 may (RHC) Varios tenistas latinoamericanos debutan hoy en la segunda jornada del torneo de tenis Roland Garros, la cual también se avizora lluviosa.

El brasileño Rogerio Dutra Silva tendrá como rival al francés Gilles Simon en la pista Suzanne-Lenglen, una de las principales del complejo donde se desarrolla el evento.

Otro jugador del gigante suramericano, Thomaz Bellucci, medirá fuerzas con el galo Richard Gasquet.

El argentino Leonardo Mayer, una de las grandes esperanzas de América Latina, y el francés Jeremy Chardy, retomarán el partido interrumpido ayer a causa de la lluvia.

Marco Trungelliti, otro tenista argentino, medirá fuerzas este lunes con el croata Marin Cilic, mientras que el uruguayo Pablo Cueva lo hará con el alemán Tobias Kamke.

Por las féminas, tendrá actividad la paraguaya Verónica Cepede, quien tendrá como oponente a Sabine Lisicki, de Alemania.

Los organizadores del Roland Garros, uno de los más prestigiosos del tenis mundial y el principal jugado sobre tierra batida, anunciaron ayer el aplazamiento de todos los partidos pendientes de la jornada inaugural a causa de la lluvia.

El evento, que se disputa hasta el 5 de junio, cuenta con 18 tenistas latinoamericanos en su cuadro principal.

Esta cita entrega varios trofeos: la Copa de los Mosqueteros (individual masculino), la Copa Suzanne Lenglen (individual femenino), la Copa Jacques Brugnon (dobles masculino), la Copa Simone Mathieu (dobles femenino) y la Copa Marcel Bernard (dobles mixto).

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/94305-tenistas-latinoamericanos-con-intensa-actividad-en-el-roland-garros>



Radio Habana Cuba